

## 保護者の皆様

新学期が始まりましたが、4月に入りましても学校の休校は延長となり、自粛生活が続く中でのレッスンスタートとなりました。時間割の変更など皆様にはご不便をお掛け申し訳ございません。

緊急事態宣言を受けて4月8日よりクラスを細かく分け、3密を避けてのレッスンに切り替えさせていただきました。ご希望される皆様には4月中旬よりオンラインでのレッスンを実施させて頂いております。そのため、急なレッスン日程の変更や、オンラインレッスンに向けてのアプリの取り込みなど、保護者の皆様には多大なご負担をお掛けしております。

皆様にご協力頂きましたおかげで、なんとか今後のレッスンスケジュールの予定を立てることが出来ました。オンラインでのご受講の保護者様には、こちらの慣れないパソコンの操作に快くお付き合いいただき本当に感謝しております。学校での学習ができない現状ではありますが、ご家庭での学習の質を高めていただき、英語学習でも力をつけていただけたらと思います。

尚、5月4日に緊急事態宣言の延長が決まりました。学校の休校も、もうしばらくは続くようです。引き続き、ただいま行っております少人数クラスでのレッスンの実施と、オンラインレッスンでの対応を継続させていただきます。

今後ですが、休校の解除が決定しましたら、各クラスとも順次対面レッスンへの切り替えをお願いいたします。その際は、休校解除後のレッスンスケジュールでの受講をお願いいたします。

スケジュールの変更、オンライン授業へのご対応など多大なご配慮、ご協力を頂きましたこと重ねてお礼申し上げます。